Aigoual Ceven'Teasers au sommet des Cévennes



Les Ceven'Teasers sur scène devant l'observatoire.

Pour sa 7° édition, samedi 4 août a été l'une des plus belles soirées proposées par L'Estival de l'Aigoual, associé pour l'occasion au Festival Ô Merle du Vigan. Tous les ingrédients étaient réunis : une météo idéale, un public nombreux et des artistes inspirés.

L'observatoire du mont Aigoual est un symbole fort du patrimoine local. On s'y rend volontiers comme en pèlerinage. Et quand la météo est clémente, c'est un ravissement. À l'instar du théâtre de la Mer de Sète, la magie du spectacle naturel s'ajoute à celle qu'ont dégagée les artistes. Le public nombreux est resté tard dans la nuit emporté par les mots et la musique...

Maître de la kora, instrument à cordes emblématique des musiques d'Afrique de l'Ouest, Lao Kouyaté a transporté les spectateurs avec talent, douceur et poésie aux racines de la tradition des griots. Les Kouyaté sont historiquement la famille des griots, ces conteurs et musiciens rapportant les épopées et l'histoire de leur pays et de ses habitants. Malika Kouyaté a pris

le témoin et enflammé le public avec son groupe les Ceven'Teasers dans un registre très festif, entre reggae et rhythm'n'blues. Son énergie communicative, son charisme et sa façon naturelle de relier les plus grands standards aux particularités du lieu et de faire les louanges de ceux qui le font vivre au quotidien, comme lors de ce festival, en font une griotte des temps modernes.

On pouvait ressentir la complicité des Ceven'Teasers installés en Pays viganais. Excellents musiciens, ils ont réuni les deux griots dans un final très émouvant. Les artistes ont alors rendu un bel hommage au Météosite, au parc national des Cévennes et aux équipes des deux festivals à l'initiative de cette soirée mémorable, unies pour mutualiser leurs movens et multiplier leurs forces. Une bien jolie façon de clôturer la 7° édition du festival O Merle en ouvrant celle de L'Estival de l'Aigoual.

La région avait son théâtre de la Mer, elle a maintenant son théâtre de la Montagne.

Correspondant Midi Libre: 06 78 44 10 58